
  

 

Lè®cho de Roche Rousse 
Bulletin  municipal de St Martin en Vercors 

n°35 - décembre 2017 

Inauguration de la mairie et de lèagence postale :  
Samedi 28 octobre nous étions nombreux à découvrir la 

nouvelle mairie. Les photos et détails de la journée p. 4-5 

Sortez les skis, 

ca va glisser ! 

P.7 

Elections municipales partielles 

complémentaires de septembre : 

le nouveau conseil municipal 

P. 3 

Dossiers communaux : 

tout ce quõil faut 

savoir sur 

lõassainissement 

collectif, lõadressage 

postal et le futur 

terrain multisports.  

P.8-9-10 

Le Coin des assos !  
P.12-13-14 

 
 Retour sur  

P®dalõDouce 
La f°te quõil ne fallait 

pas manquer cet  

automne ! 

P.6 

D®but dõann®e scolaire bien 

occupé pour les NAP et le 

périscolaire  

p.11 
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Lè®dito du maire 

Alors que la douceur automnale fait place à un hiver que 

nous esp®rons enneig®, je profite de lõ£cho de Roche Rousse 

pour vous souhaiter un peu en avance de bonnes fêtes de 

fin dõann®e. 

Il n'en demeure pas moins que nous devons faire le bilan de 

cette année mouvementée et vous faire part de nos 

inquiétudes pour les années à venir quant aux annonces 

faites par le gouvernement (baisse des dotations, 

suppression de la taxe dõhabitation ê). 

Ce début d'année aura été marqué par la fusion des 

communautés des communes du Vercors et du Royans 

imposée par l'état (loi NOTRe). Cette fusion modifiera en 

profondeur la gestion communale, avec de nouvelles 

compétences assurées par la CCRV au 1
er
 janvier 2018 : La 

création et gestion de maisons de services au public  et 

La politique de la ville . 

Le transfert de la compétence Plan Local dõUrbanisme 

Intercommunal  a ®t® repouss®, tandis que la comp®tence 

Eau et Assainissement devrait être transféré avant 2020. 

Le conseil de Saint-Martin, tout comme beaucoup dõautres 

communes, sõoppose ¨ ce transfert qui remettrait en 

question tout notre mode de fonctionnement communal. 

Nous ne pourrions conserver deux postes dõagents des 

services techniques qui sont pourtant nécessaires pour la 

majorité des missions qui leurs sont confiées, notamment en 

cette période de déneigement. Par ailleurs ils sont les seuls à 

connaitre parfaitement les réseaux et à pouvoir intervenir 

efficacement et rapidement lors de fuites ou de pannes. 

2017 a vu la concr®tisation de grands projets 

dõam®nagements initi®s il y a plusieurs ann®es :   la 

troisième tranche de l'assainissement collectif, la réfection 

de la mairie et de la salle de réunion, la création de l'agence 

postale communale, la mise en valeur du bâtiment de la 

mairie et du clocher, avec son lot de surprises dans la 

restauration des bâtiments. 

Cette année a également été marqué par le départ de 

Virginie, pr®sente depuis 18 ans au sein de lõ®quipe 

municipale, et par lõarriv®e de Gwladys qui a repris ses 

missions ¨ la mairie et lõaccueil de lõagence postale 

communale. 

Je voudrais en profiter pour féliciter les cinq nouveaux 

membres du conseil, élus au mois de septembre, pour avoir 

recueilli une large confiance des électeurs, jusqu'à 96% des 

voix exprim®es. Et je tiens ¨ remercier lõensemble des ®lus 

dõavoir pris leur place au sein de ce nouveau conseil 

municipal et de s'impliquer sans compter leur temps. 

C'est aussi pour moi le moment de remercier nos agents 

administratifs et techniques qui sont les pièces maîtresses 

du bon fonctionnement communal. 

 

Je souhaite la bienvenue aux nouveaux habitants qui ont 

choisi notre village pour sõinstaller, et ¨ chacun de profiter 

de ces derniers moments chaleureux de lõann®e pour 

envisager de beaux projets pour 2018. 

 

Enfin, lõensemble du conseil municipal vous invite ¨ venir 

partager les vïux de la nouvelle ann®e le samedi 13 janvier 

2018 ¨ 11h ¨ la salle des f°tes. 

 

  

Le Maire,  

Claude Vignon 

 

  

 

Chers habitants, 

Le Saviez-vous ? 
 

Nous fêtons cette année les 420 ans du 

Tilleul, symbole de notre village. Cet arbre 

remarquable a été planté en 1597 sous les 

ordres de Sully, ministre du roi Henry IV. 
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Un conseil municipal renouvelé 
L e 10 septembre 2017 l'électorat 

saint martinois avait rendez-vous 

avec les urnes dans le cadre des 

élections municipales partielles. 

Suite à plusieurs démissions et au 

décès de Pierre Barbier, les conseillers 

restants nõ®taient plus en nombre 

suffisant pour gérer les affaires 

communales et le préfet de la Drôme 

s'est prononcé pour l'organisation de 

ces élections pour la fin de l'été. 

Cinq conseillers étaient à pourvoir et 

les candidatures étaient à déposer 

avant le 24 août pour être valides. 

 

L e conseil en place, dans son 

devoir de mener à bien les projets 

communaux jusqu'au terme de ce 

mandat, dans un esprit de cohérence 

et de travail d'équipe, a constitué une 

liste de cinq candidats. Il n'y a pas eu 

d'autre candidature (à titre individuel 

ou collective) et sans doute cela est 

regrettable car la démocratie 

s'exprime dans la pluralité. Cela 

n'enlève rien au mérite des candidats 

de cette liste unique de vouloir 

s'engager dans cet exercice pas 

toujours facile qui est d'ïuvrer pour 

le développement de la commune et 

l'intérêt de tous.  

 

L e premier tour a suffi pour qu'ils 

soient élus cependant deux 

conditions étaient à remplir pour 

chacun des candidats : 

¶ recueillir la majorité absolue 

des suffrages exprimés soit 78 

voix 

¶ recueillir un nombre de 

suffrage au moins égal au quart 

de celui des électeurs inscrits 

soit 82 voix 

 

T ous les candidats ont obtenu 

entre 133 et 150 voix ce qui 

représente 85 à 96% des personne 

qui se sont exprimés. 

Bien entendu on se félicite de cette 

réussite tout en remerciant les 

habitants pour leur participation à ce 

scrutin et même modeste elle 

manifeste un plébiscite à cette liste et 

témoigne sa confiance à l'équipe 

communale. 

 

Quelques chiffres : 

 

 

Nous vous rappelons que 

certaines commissions sont 

ouvertes aux habitants et que 

vous pouvez apporter votre 

contribution et votre vision au 

devenir de votre commune en les 

intégrants. 

Liste des commissions ouverte : 

-Aménagement du village (Andrée 

Séquier) 

-École (Virginie Dal Pra) 

-Agriculture et forêts (Gilles 

Breton) 

-Jeunesse et sports (Laurent 

Benoit) 

-Transition énergétique (Jean-

Christophe Dye) 

-Communication - Culture et 

festivités (Jean-Yves Wiss) 

Électeurs inscrits 325 

Nombre de votant  156 

Suffrages exprimés 155 

L e nouveau conseil a été mis en place le vendredi 15 

septembre réunion au cours de laquelle Virginie DAL 

PRA a été élue au poste de 3ème adjoint (qui était 

vacant) et les nouveaux conseillers ont pris la 

responsabilité de commissions communales comme suit : 

 

 

Philippe DESFEUX : Retraité et habitant 

des Revoux.  

Bâtiments - voirie - locations 

immobilières - (commission fermée) 

 

 

 

Lionel DUSSERRE : Gérant de camping et  

responsable de location de ski, habitant 

aux Moreaux 

Développement économique - 

Tourisme -  

Équipement touristique et promotion - 

(commission ouverte) 

 

 

Jean Christophe DYE : instituteur, 

habitant à Toulouze 

Transition énergétique  - (commission 

ouverte) 

 

 

 

 

Jean VIGNON : en pré-retraite et habitant 

du Briac  

Commission Agence Postale 

Communale - (commission ferm®e) 

 

 

 

Jean-Yves WISS : retraité et 

correspondant local du Dauphiné 

Libéré,  

habitant des Revoux 

Communication - Culture et 

festivités  - (commission ouverte) 

Par Giovanni Caddedu 
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¢a sèest pass® au village 

V ous avez répondu nombreux à notre invitation, 

samedi 28 octobre à 11h pour découvrir les 

nouveaux locaux de la mairie. 

Ce qui démontre, si cela était nécessaire votre 

attachement à ce lieu où l'on vient demander conseil et 

aussi faire ses dol®ancesê 

 

A ujourd'hui, cette rénovation permet d'avoir des 

locaux plus accessibles et par conséquent un 

accueil physique convivial et pratique où sont regroupés 

le secrétariat de la mairie et l'agence postale 

communale. Chaque secrétaire, Patricia et Gwladys 

disposent d'un bureau et une salle de réunion vaste et 

modulable est disponible pour les élus et les 

associations. 

 

A  ces travaux de r®novation indispensables, nous avons voulu garantir une cohérence architecturale 

des bâtiments publics sur la place du village. C'est pour 

cette raison que les façades du clocher ont été refaites 

ainsi que les abords et façades du bâtiment de la mairie. 

Tout cela ¨ un co¾t, il est de 305 580û, subventionn® ¨ 

hauteur de 80% par le conseil départemental de la 

Drôme, du conseil régional Auvergne-Rhône-Alpes, lõ£tat 

et le fond de péréquation de La Poste. 

Lèinauguration  
Par Jean-Yves Wiss 

Locaux r®nov®s de la mairie, ouverture de lèAgence Postale Communale et 
fin de la troisi¯me tranche de lèassainissement collectif 


